

Von: info@mad-hias.de
Gesendet: Donnerstag, 11. September 2025 21:22
An: anna.stolz@stmuk.bayern.de; 'amtschef@stmuk.bayern.de'; 'Disziplinarbehörde (lab)'
Betreff: Mein Blog – Angebot zum Dialog

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich möchte proaktiv ein Thema ansprechen, das in den letzten Verfahren mehrfach indirekt angesprochen wurde: meinen Blog.

Da ich keinerlei Pflichtverletzung begehen möchte, biete ich Ihnen ausdrücklich an, etwaige Bedenken direkt mit mir zu besprechen.

Sollte es konkrete Passagen geben, die aus Ihrer Sicht problematisch sind, bitte ich um klare Mitteilung. Gleichzeitig weise ich darauf hin, dass mein Blog unter den Schutz von Art. 5 GG, Art. 10 EMRK sowie dem Hinweisgeberschutzgesetz fällt und auch von Ärzten als Teil meines Heilungsprozesses bestätigt ist. Ich schreibe nicht aus Illoyalität, sondern um aufzuarbeiten und Heilung zu finden – für mich persönlich und vielleicht auch für ein System, das ohne Aufarbeitung krank bleibt.

Falls Sie Gesprächsbedarf sehen, stehe ich jederzeit dafür zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Mathias Schmitt

